

Laura kratzt an der 500-er Marke

(SGN/AM) Kegeln Laura Stark kratzt mit 499 Punkten an der magischen 500-er Grenze

Am vergangenen Samstag trat die U-8-Mannschaft der SG Neptun Markneukirchen zum 4. Punktspiel in der Bezirksliga bei der Spielgemeinschaft Plauen an. Leider konnte die Mannschaft diesmal nicht an die guten Leistungen der letzten Punktspiele anknüpfen. Mit 1857:1710 Punkten verloren sie deutlich gegen Plauen. Laura Stark konnte als einzige ihr Leistungsvermögen ausschöpfen. Mit tollen 499 Punkten stellte sie eine neue persönliche Bestleistung auf und kratzte schon mal an der magischen 500-er Grenze. Jeremy-Lee Barth kam auf ordentliche 434 Punkte. Er konnte dabei jedoch leider nicht seine sehr guten Leistungen der ersten beiden Bahnen bis zum Schluß durchziehen. Lucy Ullsperger erreichte 409 Punkte. Sie zeigte an diesem Tag eine sehr durchwachsene Leistung, die sie sicher in den nächsten Wettkämpfen wieder verbessern wird. Niklas Pöhland wollte an diesem Tag nichts so richtig gelingen. Ausschließlich auf der 4. Bahn konnte er eine ansprechende Leistung zeigen und kam auf 363 Punkte. Am 10.11.2018 hat das junge Neptunteam wieder die Möglichkeit, sich gegen Auerbach auf ihrer Heimbahn zu beweisen.

Annette Masur